



FEDERACIÓN DEPORTES AÉREOS COMUNIDAD VALENCIANA	
Fecha	18 ABR. 2011
Núm. ENTRADA	Núm. 039/2011 SALIDA



DIRIGIDO A: CLUBES DE LA COMUNIDAD VALENCIANA
CIRCULAR: 03/2011

Valencia, 18 de abril de 2011

Estimados amigos:

Quisiéramos actualizaros la información relativa a nuestras diferencias con RFAE con la información que disponemos actualmente.

A modo de resumen, recordaros que la FDACV fue expulsada de la RFAE mientras nos encontrábamos en periodo electoral. Con posterioridad, en la primera Asamblea que celebramos tomamos diferentes acuerdos, todos ellos conducentes a preservar los derechos de la FDACV y sus deportistas.

Entre otras medidas y como un primer paso, manteniendo siempre informadas a las autoridades del Consell Valencià de L'Esport y en colaboración con el resto de Federaciones expulsadas, presentamos un recurso ante el Consejo Superior de Deportes.

Este recurso ha sido desestimado, si bien y en base a los acuerdos adoptados en el CSD hay una absoluta normalidad en cuanto a la operativa de habilitación de licencias nacionales y tramitación de licencias FAI.

Las cuatro Federaciones expulsadas, ayudadas por el resto de Federaciones Autónomas integradas en AFADA, continuaremos reclamando esta situación en los tribunales civiles, del resultado de este litigio os mantendremos informados.

Por otra parte, hay un compromiso por parte de la RFAE de ofrecernos un nuevo convenio de integración para diciembre de 2011.

En lo referente a la celebración de pruebas nacionales y/o internacionales en el ámbito geográfico de la Comunidad Valenciana, hay que destacar que con la entrada en vigor de la nueva Ley del Deporte, queda en manos del CVE su aprobación.

Quisiera, no obstante, agradecer a los Clubes que han aplazado sus pruebas nacionales la postura de solidaridad que han mantenido con la FDACV. Ante el nuevo marco de solución del problema y dada la nueva Legislación, os animamos a que procedáis a la ejecución de las pruebas y contaseis con todo el apoyo de esta Federación en aquellos aspectos que os puedan servir de ayuda.

Un cordial saludo,

Fdo.: Luis M. Moreno Marinas
Presidente